

Mañana en Porvenir

Hoy se entregan kits para corrida Tabsa

Mañana en Porvenir se desarrollará la Tercera Corrida Internacional Tabsa, que ha concitado un gran interés durante el proceso de inscripción para participar de este evento que comenzará pasadas las 11:30 horas, saliendo del terminal de Bahía Chilota.

La competencia incluye un sistema de cronometraje eléctrico contemplando categorías de 10K, 5K, y Recreativa. En esta última está permitido el uso de bicicletas y concurrir con mascotas.

La entrega de kits a los participantes se realizará en

Zona Austral hoy, de 10 a 13 horas y de 15 a 18 horas.

Asimismo, se dispuso horarios de zarpe especiales para los participantes de la corrida. Es así como el ferry Pathagon zarpará desde Tres Puentes a las 8 horas y desde Bahía Chilota, en Porvenir.

Desde Tabsa se agradeció el respaldo de la Municipalidad de Porvenir, la Armada de Chile, los patrocinadores Gasco Magallanes, Recasur, Edelmag, Constructora Vilicic y Zona Austral, y la colaboración de la Frutería Patricio Díaz.

